
Bekomme meinen Dicken bald auf was sollte ich
achten ?
Beitrag von „MemphisStein“ vom 28. April 2006 um 20:16

Zitat von Kühnemund

...Hey, seid nicht immer so pessimistisch, von wegen Mängeln und so. ...Ich denke, es
gibt hier auch im Forum viele, die mit ihrem Dicken einfach nur zufrieden sind.

Viel Spaß, er macht süchtig.

Patrick

Aus Spaß und Dollerei, oder weil ich gerne soviel Zeit mit meinen Fahrzeugen in der Werkstatt
verbringe habe ich den ersten Dicken nicht gewandelt. Wenn ich wiederum nicht davon
überzeugt gewesen wäre, dass der R5 damals ein Einzelfall gewesen sei, hätte ich bestimmt
nicht nochmal einen VW dieser Art angeschafft, sondern einen anderen SUV (Ja, die soll es auch
geben).
Ich ärgere mich nur über die Überheblichkeit, die teilweise (trotz dem relativ hohen Kaufpreis)
von den Herren von VW an den Tag gelegt wird.
Natürlich freut es mich, wenn andere Kollegen hier keine Probleme haben, nur bringt mich das
nicht wirklich weiter.

Übrigens war bei den meisten nach 2-3 Monaten und 2 Tausend Kilometern noch nichts.
Wäre ja noch schlimmer.

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4835-bekomme-meinen-dicken-bald-auf-was-sollte-ich-
achten/?postID=77219#post77219

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4835-bekomme-meinen-dicken-bald-auf-was-sollte-ich-achten/?postID=77219#post77219
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4835-bekomme-meinen-dicken-bald-auf-was-sollte-ich-achten/?postID=77219#post77219

